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ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE GOVERNANÇA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E 

COMUNICAÇÃO 

1 Dados da Reunião 

Data Hora inicial Hora final Local 

27/06/2019 16:14 16:40 Sala de Reunião da Presidência 

 

1. Participantes 

Nome Cargo E-mail 

Des. Luiz Tadeu Barbosa Silva Desembargador luiz.tadeu@tjms.jus.br 

Dr. Alexandre Branco Pucci Juiz Auxiliar da Presidência alexandre.pucci@tjms.jus.br 

Marcelo Vendas Righetti Diretor-Geral marcelo.vendas@tjms.jus.br 

Newton Cesco Júnior Diretor de Planejamento Newton.cesco@tjms.jus.br 

Altair Junior Ancelmo Soares Diretor da Secretaria de TI Altair.soares@tjms.jus.br 

Larissa Oliveira Ostrowsky 
Ovando 

Assessoria de Governança TI larissa.oliveira@tjms.jus.br 
 

 
2. Pauta 

Item 
 

Descrição 

1 Deliberação e aprovação da Proposta Orçamentária da STI 
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3. Relato da Reunião 

Teve início a reunião do Comitê de Governança de Tecnologia da Informação e Comunicação às 
dezesseis horas e quatorze minutos do dia vinte e sete de junho de dois mil e dezenove. O Sr. Altair 
iniciou a reunião contextualizando que o orçamento aprovado para a Secretaria de Tecnologia da 
Informação de R$ 30.000.000,00 não seria suficiente para atender a demanda existente com os 
contratos atuais. Ainda, reforçou que em 2020 muitos contratos precisarão ser renovados, licenças 
de software adquiridas e novos equipamentos comprados devido à obsolescência do parque tec-
nológico. A Sra. Larissa, assessora de Governança de TI, iniciou a apresentação da proposta obser-
vando que o montante levantado totaliza R$ 50.459.947,52. Foram solicitados detalhes de alguns 
itens pelos membros do Comitê, os quais foram prontamente explicados. Importante ressaltar que 
a todo momento, o Sr. Altair expôs a situação dos riscos envolvidos em cortes de serviços essenciais 
que dão sustentação ao PJMS. O Des. Luiz Tadeu considerou que cortar cerca de 40% do valor apre-
sentado para se chegar no valor sugerido pela Administração envolve muito risco. O Dr. Alexandre 
sugeriu que esta situação deveria ser levada para conhecimento do Presidente do TJMS para que 
em reunião de consenso decida-se o que será feito. O Des. Luiz Tadeu comentou que independente 
da questão orçamentária, deveriam haver ações objetivando reduzir a quantidade de impressões. 
A Sra. Larissa ponderou que a forma de pagamento do contrato atual utiliza franquia, ou seja, 
mesmo que haja uma redução significativa no consumo paga-se pela franquia mínima definida, mas 
que entretanto, a nova forma de contratação que está em andamento será diferente, permitindo 
um maior controle e efetividade. O Sr. Altair observou que ações como: medições regulares e apre-
sentação dos indicadores do volume de páginas impressas pelas áreas, proporcionarão medidas 
para economia. O Sr. Newton, diretor do Planejamento, informou que há um consumo significativo 
de impressões em algumas áreas específicas do PJMS. O Des. Luiz Tadeu se propôs a tratar com os 
respectivos responsáveis objetivando a redução do consumo. Por fim, mais uma vez foi reforçado 
que a proposta orçamentária deverá ser registrada junto à Secretaria de Finanças da forma como 
foi apresentada na reunião. Além disso, deverá ser produzido um documento elencando os riscos 
associados a cada item da proposta orçamentária caso não seja atendido, para ser apresentado em 
reunião com a Presidência em data a ser definida. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encer-
rada às dezesseis horas e quarenta minutos. 
 

 

Des. Luiz Tadeu Barbosa Silva Dr. Alexandre Branco Pucci Marcelo Vendas Righetti 

Newton Cesco Júnior Altair Junior Ancelmo Soares Larissa Oliveira O. Ovando 

 

Registro da ata: Élida Ota Ortega Asato (Assessoria de Governança de TI) 
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